

CIUDAD DE MÉXICO
Brugada y Taboada
mantienen un bajo
perfil en redes

Los precandidatos a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México de Morena, Clara Brugada y Santiago Taboada por la alianza "Va X la Ciudad de México", mantuvieron este martes bajo perfil **Va con Sheinbaum**

La morenista, en sus redes sociales, prefirió guardarse todo el día, hasta que la precandidata a la presidencia de la República por Morena, Claudia Sheinbaum presentara "Claudia: El documental", en el Teatro Metropolitano.

Su última publicación en redes sociales, la que aprovecha para dar a conocer las actividades que tuvo, dentro de su agenda privada, fue sobre la luna llena "del Castor", la cual describe como la última de otoño y que a diferencia "de otras lunas, alcanza su punto máximo durante el día".

Dijo que lo anterior permitió que por dos noches "se tuvo una iluminación del más del 99 por ciento".

Actividades a puerta cerrada

Santiago Taboada, publicó temprano, "un café y a darle, porque tenemos una agenda llena y pedir a la ciudadanía que tome precauciones porque llovería este martes".

Posteriormente, publicó un post donde señala que es el candidato más espiado y advierte que "no me voy a doblar, así demuestra su miedo este gobierno porque sabe que ha hecho las cosas mal y la gente ya no cree.

Ya se van, ya no le harán más daño a nuestra ciudad". **PILAR MANSILLA**

CORTESÍA



Clara reconoce el trabajo del diputado Miguel Torruco.

